Quel talent les enfants!



Les enfants ont tous interprété leurs rôles avec talent. (Photo DNA)

Dimanche en fin d'après-midi, tout comme la veille au soir dans une chaleur étouffante, le centre culturel d'Obermodern a fait le plein pour la dernière représentation des « Enfants de la Moder ». Un spectacle réunissant tous les élèves des écoles d'Obermodern et de Zutzendorf pour ce qui restera comme un grand défi, un peu fou, transformé en réussite.

L'idée est née au début de l'année scolaire: monter un grand spectacle avec l'ensemble des élèves des deux villages. Pour cela, les enseignants ont fait appel à deux intervenants extérieurs, Hervé Kieffer pour la partie musicale et Patrice Zolt pour la partie théâtrale. La préparation de ce spectacle a été un travail important pour tous, mais également le support de beaucoup d'activités pédagogiques pour les écoliers (visites de musées, découverte des costumes traditionnels, travail sur les contes et légendes).

Le résultat de ce travail, c'est un spectacle de près de deux heures durant lequel on ne s'ennuie jamais. Mêlant théâtre et comédie musicale, la pièce est d'une grande qualité, qui se ressent notamment au niveau des costumes, fidèles et des décors, très aboutis. Le texte offre un rôle à chacun des élèves, ainsi qu'à quelques parents d'élèves. Un texte par ailleurs très drôle, parfois en dialecte.

Des parents fiers

Le spectacle évoque l'histoire, retravaillée, des deux villages, il y a plusieurs dizai-



Le tableau sur la salle de classe a rappelé beaucoup de souvenirs à certains.

nes d'années. On y découvre comment Zutzendorf est victime de la sécheresse et ne reçoit pas d'aide, jusqu'à ce que les enfants d'Obermodern décident de prendre les choses en main pour aider leurs amis du village voisin. Cette belle fable est un grand message d'espoir, avec des thèmes et des messages forts tels que le respect de l'autre, le devoir de partager la terre avec les générations futures, l'importance de la parole de l'enfant ou le respect de l'eau.

Ces thèmes ont été présentés au fil des tableaux, avec des élèves jouant avec talent, pour le plus grand plaisir de leurs parents, fiers au moment du passage en scène de leurs progéniture. Des scènes qui évoquaient le passé, avec le lavoir, le garde champêtre ou la salle de classe quand le professeur vérifiait la propreté des mains et des oreilles, ce qui a ravivé des souvenirs chez certains. Les dialogues et les répliques faisaient mouche à chaque fois, révélant une préparation sérieuse du spectacle.

Acclamés durant plusieurs minutes, les acteurs ont repris le chant final avec une joie évidente pour cette dernière représentation. Un moment fort pour les jeunes, avec le sentiment d'avoir offert une prestation de qualité.

P. V.